

Jinko, la plateforme qui s'attaque aux séquelles invisibles du cancer



Une réponse concrète à un enjeu majeur de santé publique

8 patient·e·s sur 10 souffrent encore de séquelles 5 ans après un cancer : douleurs chroniques, fatigue, anxiété, troubles cognitifs, isolement... Autant de conséquences durables, souvent invisibles, qui impactent profondément le quotidien.

Face à ce constat, la start-up Jinko propose une approche inédite, humaine et personnalisée pour accompagner les patient·e·s pendant et après la maladie.

Une plateforme pensée pour les patient·e·s avec un accompagnement coordonné et sur mesure, quel que soit le stade de la maladie

Accessible partout en France, Jinko propose un parcours de soins de support 100 % personnalisé, coordonné par une infirmière référente, via une application mobile simple et intuitive.

Chaque parcours débute par un entretien individuel gratuit avec une infirmière, qui évalue les besoins physiques, émotionnels et sociaux de la personne. Un programme sur mesure est ensuite mis en place, mêlant séances individuelles, ateliers collectifs, micro-exercices et conseils réguliers.

6 piliers de soin pour mieux vivre l'après-cancer : Une approche globale, pluridisciplinaire et humaine

Jinko réunit une communauté de praticien·ne·s spécialisé·e·s en oncologie, rigoureusement sélectionné·e·s pour leur expertise et leur bienveillance. Les soins proposés s'organisent autour de 6 grandes thématiques :

- **Activité physique** : activité physique adaptée, yoga
- **Bien-être** : socio-esthétique, sexologie
- **Douleur** : ostéopathie, acupuncture, hypnose, réflexologie
- **Émotion** : psychologie, sophrologie, art-thérapie
- **Nutrition** : accompagnement diététique
- **Vie sociale** : coaching pro, gestion des troubles cognitifs

Une accessibilité pensée pour tous

Soins en visio ou en physique, tarifs solidaires, accompagnement gratuit pour le premier rendez-vous, conçue pour lever les freins d'accès aux soins de support, Jinko mise sur :

- un premier appel infirmier offert, sans engagement
- des consultations physiques ou à distance, selon les préférences
- des tarifs solidaires adaptés aux budgets, et des plans gratuits en préparation

Une initiative née de l'expérience personnelle des fondateurs

Faustine Aussedat et Anthony Miossec, cofondateurs de Jinko, ont des parcours de vie différents mais un même engagement : accompagner avec justesse.

Tous deux ont été profondément marqués par la maladie dans leur entourage. Ensemble, ils ont conçu un modèle de soins de support simple, personnalisé, et profondément humain.

« Chez Jinko, nous croyons qu'il faut autant soigner l'après-cancer que le cancer lui-même. Notre mission : rendre cet accompagnement accessible, structuré, et porteur d'espoir. »

Faustine Aussedat, cofondatrice de Jinko

À propos de Jinko

Jinko, la 1ère plateforme qui accompagne les personnes atteintes de cancer, est fière de mettre en lumière l'importance des soins supports dans le parcours des patient·e·s. Alors que les traitements médicaux ciblent la maladie elle-même, les soins supports ont pour objectif d'améliorer la qualité de vie des patient·e·s en atténuant les séquelles physiques, émotionnelles et psychologiques.

www.jinko.care

Tarifs

- À partir de **39€/mois** pour un parcours personnalisé avec :
 - Infirmière
 - Soins de support près de chez soi
 - Programmes digitaux
- **9€/mois** pour des programmes digitaux en autonomie (gratuit le premier mois)